



### 4月16日

3月31日付で市消防団を退団された消防団幹部のみなさんの退団辞令交付式が行われました。横田消防団長から退団辞令が交付され、藤原市長からは、懐かしい思い出話とともに、長年の消防団活動に対する感謝の言葉が贈られました。みなさんは、数十年の長きにわたり、貝塚市民の安全・安心のため、昼夜を問わず消防団活動に尽力されました。本当にありがとうございました。



### 5月

くら寿司株式会社様および株式会社向井食品様からご提供いただいた消毒液(微酸性電解水)1トンずつを、毎週金曜に市内の医療機関、保育所や介護施設などの社会福祉施設へ配布しました。本当にありがとうございました。

### 4月28日

交通安全教室は例年小学校で実施しますが、新型コロナウイルス感染防止のため中止となり、その代わりに映像教材を市内の自動車教習所「関西自動車学院」で、作成することになりました。



自動車教習のコースを使い、指導教官のかたがキャラクターに扮してくださり、学校再開後に子どもたちが楽しく交通安全を学べる教材を作ることができました。ご協力いただき、ありがとうございました。



### 5月17日

コスタ・ミラにしきのはま団地管理組合では、新型コロナウイルス感染症により様々な影響を受けている市民のみなさんを元気づけようと、この日から6月15日までコスタミラ2番館(26階建)の最上階部分をライトアップしています。日没に合わせて点灯されていますのでぜひご覧ください。

## 貝塚市イメージキャラクター つげさん



### つげさんの誕生日は5月1日です!

市の特産品「つげ櫛」をモチーフにした「つげさん」は、市制70周年(2013年)を記念し、公募により誕生しました。

今年はみなさんからいただいたメッセージをもとに、誕生日動画を作成しましたので、ぜひご覧ください。

**掲載場所** つげさんのおうち(ホームページ)、市の公式YouTube



### 5月8日

市役所前のつつじが今年も満開になり、自宅でお過ごしのみなさんに代わり、つげさんが写真と動画で紹介しました。



中学生を対象とした貝塚市映像授業ライブラリーとして「おうちでできる お手軽運動」の動画を作成しました。

つげサンバにあわせて、どなたでもできる運動なので、健康維持にお役立てください。

### 市長行動録

## 安全パトロール市内巡回

市では、地域と子どもたちの安全を守るため、安全パトロール車で認定こども園、幼稚園、小学校、障害者施設などを中心に市内を巡回しています。市内を3つのブロックに分け、2台のパトロール車で順番や時間を変えながら巡回しています。



新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、政府による緊急事態宣言に基づき外出自粛要請が4月に出されましたが、その期間中安全パトロール車を利用し、市民のみなさんに対して、外出自粛などのご協力を併せて呼びかけさせていただきました。

4月～5月の週末などに計5回、私もパトロール車に乗り込み、一緒に市内を巡回しました。5月9日のパトロールでは葛城認定こども園を訪れ、短時間で子どもたちの現在の様子をつかがうことができました。

笑顔と元気いっぴいの子どもたちの姿を見て、少しでも早くみんなが学校園に通えるように、市民のみなさんに平穩な毎日に戻ってくださるように頑張ろう、と決意を新たにしました。



5月21日には大阪府も緊急事態宣言が解除されましたが、これまでもみなさんご負担を少しでも軽減できるように、市独自の取組や給付金の迅速な支給に努めて参ります。みなさんには引き続きご負担をおかけしますが、3密を避けるなど、感染症拡大防止のためのご協力をお願いします。

### 問合せ先

秘書課  
☎072-433-7316